



Política de desarrollo de la colección

I. Misión

La misión de la biblioteca pública de Pleasanton es ser el lugar para que todos los miembros de la comunidad “descubran, conecten y compartan”. Para cumplir esta misión, la biblioteca brinda acceso gratuito e igualitario a recursos en muchos formatos a fin de satisfacer las necesidades culturales, informativas, recreativas y educativas de la comunidad diversa a la que da servicio. La política de desarrollo de la colección de la biblioteca aborda estos objetivos al explicar su posición sobre la selección y el mantenimiento de su colección de materiales.

II. Selección

El personal de la biblioteca de Pleasanton es responsable de la selección de materiales físicos y digitales de biblioteca. La biblioteca ofrece una variedad de títulos físicos y digitales que impactan personalmente a nivel individual, a la vez que ofrece vías de conexión con la diversidad de la experiencia humana. Para desarrollar una colección de este tipo, el personal de la biblioteca utiliza análisis, revisiones profesionales, listas seleccionadas y revistas especializadas durante el proceso de selección. Los títulos se seleccionan generalmente de acuerdo con los siguientes criterios:

- a. interés comunitario demostrado, necesidad o demanda de los usuarios
- b. calidad, incluida la precisión, la claridad y la funcionalidad
- c. mérito, premios o aclamación de la crítica
- d. reputación del autor o del editor
- e. importancia contemporánea o valor permanente
- f. relevancia de la experiencia y contribuciones de diversas poblaciones
- g. grado de representación del tema en la colección
- h. historia e interés local
- i. consideraciones presupuestarias y de espacio

La selección de materiales de la biblioteca se basa en el trabajo completo y no en capítulos o secciones, y no es necesario que los materiales cumplan con todos los criterios para ser seleccionados. Se seleccionan materiales que son apropiados para las bibliotecas públicas y que satisfacen las necesidades e intereses de la comunidad. El servicio de préstamo interbibliotecario también está disponible para brindar a los usuarios de Pleasanton acceso a colecciones más grandes y especializadas.

La composición demográfica, junto con los criterios anteriores, informa la adquisición de materiales que no están en inglés y continuará creciendo con la comunidad. La biblioteca desarrolla colecciones más pequeñas de libros en español e idiomas

asiáticos, periódicos digitales y herramientas de aprendizaje en varios idiomas, así como una sección de "DVD internacional" que representa más de 40 idiomas.

III. Acceso libre y equitativo a la Información

La biblioteca afirma que el acceso gratuito y equitativo a los recursos de información apoya a una ciudadanía ilustrada, lo cual se interpreta a partir de la [Declaración de derechos de la biblioteca](#) de la Asociación Estadounidense de Bibliotecas (American Library Association, ALA). Como espacio público, la biblioteca funciona como un depósito imparcial de materiales, donde se pueden descubrir y tomar prestadas historias e ideas de diferentes ámbitos de la vida sin impedimentos, defendiendo así los valores de la [libertad intelectual](#). Además, la biblioteca reconoce el [derecho y la responsabilidad de los padres y tutores](#) de determinar el uso de los materiales de la biblioteca por parte de sus hijos.

IV. Mantenimiento de la colección

Para mantener una colección importante y relevante, el personal de la biblioteca evalúa periódicamente el estado, la precisión y el uso de los materiales de la biblioteca y los recursos digitales. El personal realiza estas evaluaciones a través de una examinación directa y de datos de uso, y se adhiere a los principios establecidos en la declaración de [Evaluación de colecciones de bibliotecas](#) de la ALA.

El material de la biblioteca que se haya perdido o dañado se podrá reponer utilizando los mismos criterios que se utilizaron para la selección. Otros factores considerados al decidir sobre los reemplazos incluyen el número actual de existencias duplicadas (copias), la disponibilidad de materiales más nuevos sobre el tema, la existencia de una cobertura adecuada de un tema y la demanda de un título específico.

El descarte de materiales es esencial para mantener la calidad, la relevancia y el propósito de las colecciones de la biblioteca e implica la eliminación de elementos de la colección. El personal de la biblioteca descarta artículos en función de varios factores, como la fecha de publicación, la condición física, el interés de la comunidad, la disponibilidad de títulos más nuevos o vigentes y las limitaciones de espacio.

Los materiales descartados se donan al grupo sin fines de lucro Friends of the Pleasanton Library. Friends of the Library puede optar por donar los materiales, revender los materiales cuyos ingresos benefician a la biblioteca o enviar materiales para reciclar.

V. Reconsideración de materiales

Los usuarios pueden compartir sus inquietudes con respecto al contenido de un título en particular completando y enviando un formulario de [Solicitud de reconsideración de materiales](#). El personal de la biblioteca revisará el formulario y proporcionará una respuesta por escrito dentro de los 30 días posteriores a la recepción.

Aprobado por la Comisión de la Biblioteca Pública de Pleasanton el 7 de julio de 2022